

INFO PUBLIK

Deteksi Dini Gangguan Keamanan Nataru, Kapolres Lombok Tengah Sampaikan Arahan Pada Seluruh Jajaran

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.INFOPUBLIK.CO.ID

Dec 22, 2022 - 22:21



Lombok Tengah NTB - Dalam mempersiapkan pengamanan perayaan natal 2022 dan tahun baru 2023 (Nataru) khususnya di Kabupaten Lombok Tengah, Kapolres Lombok Tengah AKBP Irfan Nurmansyah, SIK, MM memberikan arahan kepada seluruh Pejabat Utama, Kapolsek, Kanit Intelkam serta Bhabinkamtibmas Jajaran Polres Lombok Tengah pada Kamis 22 Desember 2022, pukul 10.00 Wita.

Dalam arahannya Kapolres Lombok Tengah menyampaikan terkait sistem dan teknis persiapan pengamanan menjelang pelaksanaan dan pasca Natal 2022 dan tahun baru (Nataru) 2023 sesuai arahan Kapolri.

Saat perayaan Nataru diperkirakan mobilitas masyarakat meningkat sehingga perlu dilakukan antisipasi dan sistem pengamanan yang tepat untuk menghindari dengan mendeteksi dini hal hal yang akan mengganggu Kamtibmas ditengah

tengah masyarakat.

Lombok Tengah merupakan Kawasan Ekonomi Khusus dan memiliki tempat wisata yang sudah dikenal dunia sehingga diperkirakan menjadi salah satu tujuan wisata baik bagi wisatawan asing, mancanegara dan lokal sehingga teknis pengamanan sangat penting untuk dimatangkan.

Selain itu adanya bandara internasional di Kabupaten Lombok Tengah menjadi pintu masuk baik bagi wisatawan asing, mancanegara dan lokal untuk menuju kabupaten lain yang ada di Lombok khususnya dan NTB pada umumnya sehingga sangat penting untuk dijaga kondusifitas wilayah.

Hal penting lain yang ditekankan adalah bagi Bhabinkamtibmas di masing masing Desa untuk meningkatkan peran serta ditengah tengah masyarakat sehingga mobilitas masyarakat yang akan melaksanakan perayaan libur natal dan tahun baru 2023 serta kegiatan masyarakat lainnya dapat termonitor dengan baik.

Dalam pelaksanaan Natal khususnya di Kabupaten Lombok Tengah, tempat tempat peribadatan menjadi prioritas utama dalam pengamanan sehingga dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi umat kristiani yang melakukan ibadah.

Kepada Jajaran Polsek diharapkan untuk tetap berkoordinasi dengan Polres serta sesegera mungkin memberikan informasi terkait kegiatan masyarakat yang berkaitan dengan pelaksanaan kegiatan perayaan natal dan tahun baru 2023.(Adb)